

Tras anuncio del Gobierno de postergar su ingreso a tramitación:

Chomali dice que retraso de ley de aborto legal "ha sido un regalo"

Ayer, el cardenal celebró la misa de Navidad. Además, señaló que "si hay un aporte que puede hacer la Iglesia Católica hoy en Chile, es anunciar la esperanza".

MAX CHÁVEZ

Pese al calor, que ayer al mediodía en la Plaza de Armas superaba fácilmente los 30°, cientos de personas se congregaron en la Catedral de Santiago para celebrar la misa de Navidad, que fue presidida por el cardenal Fernando Chomali, arzobispo de Santiago.

Luego de la masiva ceremonia, en conversación con 24 Horas, Chomali abordó la contingencia nacional y aseguró que "he recibido muchos regalos, por cierto, pero hay uno extraordinario que el Gobierno le ha hecho a todo el país, que es no perseverar en la Ley de Aborto Libre".

Ésto, a raíz del anuncio de esta semana que hizo la ministra de la Mujer y la Equidad de Género, Antonia Orellana, cuando detalló que el proyecto de aborto legal no sería ingresado durante este mes, por lo que se postergaría hasta el próximo año.

Este retraso se debería a que

Contraloría aún no toma razón de los actuales reglamentos de la normativa que permite el aborto en tres causales.

Este cambio de fecha se da pese a que durante la Cuente Pública, realizada el 1 de junio, el Presidente Gabriel Boric había anunciado que el proyecto de ley de aborto legal sería presentado al Congreso durante el segundo semestre de este año.

Al respecto, Chomali añadió que "realmente ha sido un gran regalo que muchísimos chilenos aplaudimos", y que "entendemos que hay embarazos muy complejos, pero no se soluciona eliminando la vida de un inocente, y queremos colaborar arduamente para que cada mujer con

embarazos difíciles tenga un espacio para que ella y su niño nazcan y vivan sanos y con alegría".

Sin embargo, el Gobierno no ha desistido en su intención de presentar el proyecto; de hecho, la ministra Orellana ha informado que ya se encuentra en

redacción de la ley.

Anunciar la esperanza

Durante la misa, el obispo destacó la importancia de celebrar Navidad, "porque nos vuelve a recordar que hay posibilidad de algo nuevo en nuestra vida, hay posibilidad de cambiar. Porque Jesucristo nos trae la salvación, significa que vence la herida que tenemos en nuestro corazón, el pecado que nos impide amar. Y no hay dolor más grande para el ser humano que no amar".

Además, Chomali señaló que "si hay un aporte que puede hacer la Iglesia Católica hoy en Chile, es anunciar la esperanza, que hay algo nuevo importante que se va a ir cajando, cambiando nuestro corazón, nuestra manera de mirar, porque Dios está en medio de nosotros, ilumina el camino y estará con nosotros hasta el fin de los tiempos".

Carmen (55), quien asistió a la celebración junto a su esposo, hi-



FELIPE BAEZ

CONVOCATORIA.— Cientos de personas se congregaron en la Catedral de Santiago al mediodía de ayer, pese a las altas temperaturas que se registraron en la capital.

jos y su madre, dijo que "antes veníamos siempre a esta misa de Navidad, a dar las gracias, pero la verdad es que con tanta cosa que ha pasado, los últimos años nos habíamos olvidado. Así que

esta vez quisimos retomar la tradición y venir con la familia".

Por su parte, Renato (36) destacó que "es una fecha especial, y es lindo venir en familia a celebrar el verdadero significado de la Navidad. Porque muchas veces nos olvidamos de que el centro de estas fiestas es Jesús, y no los regalos. Así que hace bien venir con los niños también, para poder valorar más estos días de fiestas".